



Síntesis de medios

Fecha: 27 de septiembre de 2020

Primeras Planas

Oculto Deschamps cobros en Pemex
Denuncias a policías crecen, pero no culminan
Detendrán a militares por caso Ayotzinapa
Encubrió, mintió y torturó el gobierno pasado, señala fiscal
Gertz sepulta verdad histórica
Vigilancia extrema
Van contra militares en el caso Ayotzinapa

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Apresan en cateos a 5 narcomenudistas

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), ambas de la Ciudad de México, en coordinación con la Guardia Nacional (GN), realizaron cinco cateos al mismo número de inmuebles en las alcaldías Magdalena Contreras y Tlalpan, donde fueron detenidas cinco personas y aseguradas cerca de 180 dosis de posible droga. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#)

Atoran a venezolano cuando alteraba cajero automático

Dos hombres, uno de ellos originario de Venezuela, fueron detenidos por oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, luego de manipular irregularmente un cajero automático en una sucursal bancaria ubicada en calles de la alcaldía Benito Juárez. [Ovaciones](#)

Disparan sin botín

Un grupo de cinco personas, entre ellas un menor de edad, que trató de asaltar una joyería ubicada en Patio Universidad, en la alcaldía Benito Juárez. Fueron detenidos en la colonia 10 de Mayo, en Venustiano Carranza, al ser localizados a través de las cámaras de videovigilancia. Se les aseguró marihuana, cocaína y un arma de fuego. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Encerrados por robo de auto y venta de drogas

Derivado de trabajos de investigación de gabinete y campo, dos personas que al parecer realizaban la compra y venta de probables narcóticos, relacionadas también con cuatro eventos de robo de vehículos, fueron detenidas por efectivos de la **SSC**, en la alcaldía Benito Juárez. [Ovaciones](#)

Frustran policías suicidio de un individuo en Iztapalapa

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** de la Ciudad de México, auxiliaron a un hombre que pretendía arrojararse de un puente peatonal ubicado en calles de la alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#)

Exhorta CSP a denunciar extorsiones a comerciantes

Combatir las extorsiones que padecen comerciantes en el Centro histórico requiere las denuncias de los afectados, expuso ayer la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, además destacó que el trabajo de inteligencia entre la Secretaría de seguridad ciudadana y la fiscalía capitalina ha dado resultados, además de que el reordenamiento del comercio informal para recuperar calles es otra estrategia para combatir el delito. [Reforma](#)

Cuidarán Plantón

El Gobierno capitalino mantendrá el cerco policiaco instalado para proteger a Frenaa en el Zócalo, el anuncio fue hecho por la Jefa de gobierno Claudia Sheinbaum, ante la realización demás protestas previstas para los próximos días. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

Fecha: 27 de septiembre de 2020

Aumentan rescates en montaña

En los últimos tres meses, el ERUM de la **SSC** ha incrementado su número de atenciones y rescates de montaña alrededor de 33 por ciento, señaló Carlos Ernesto Hernández Colín, subdirector de Salvamento y Rescate, área integrada por 60 elementos capacitados en técnicas de rescate vertical, búsqueda, orientación y cartografía. [Excélsior](#)

Viaja herido en Metro 3 estaciones

Un hombre que fue agredido con un arma blanca, presuntamente al resistirse a un atraco en la periferia de la estación Potero del STC Metro, caminó varios kilómetros hasta ser auxiliado en una tienda de conveniencia de la colonia Tabacalera. Al lugar llegaron paramédicos de la Cruz Roja para estabilizarlo y trasladarlo a un hospital, mientras que elementos de la **SSC** resguardaron el comercio para evitar que peatones ingresaran a realizar compras. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Balean a dos durante atraco a cremería

Dos hombres fueron baleados al interior de un negocio ubicado sobre la calle Vanegas, casi esquina con Carretones, a un costado del mercado de carnes de La Merced, en la alcaldía Cuauhtémoc. El lugar quedó acordonado por agentes de la **SSC**, del sector Balbuena. No hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Auxilio en el Xitle

La tarde del 16 de septiembre, un hombre que cayó de una altura aproximada de 200 m al cráter del volcán Xitle, en el Ajusco, en Tlalpan, fue rescatado por paramédicos del ERUM con apoyo de un helicóptero de la **SSC**. El pasado 30 de agosto, el ERUM también participó en el rescate de un grupo de 10 excursionistas en la zona boscosa del Ajusco. [Excélsior](#)

Nuevo Gobierno, mismo reclamo

La marcha conmemorativa por los seis años de la desaparición de los estudiantes normalistas de Ayotzinapa llegó al Zócalo y para garantizar la seguridad de los manifestantes participaron más de 2500 **elementos de la SSC**. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#) / [Metro](#)

Sin detenidos tras la marcha en la CDMX

La Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México reportó que no hubo personas detenidas al término de la marcha; dos civiles resultaron con lesiones por golpes, mientras dos policías fueron golpeados y dos tuvieron quemaduras debido a cohetones que arrojaron manifestantes ajenos a la movilización; en el operativo participaron 2 mil 500 **elementos de la SSC**, y el apoyo de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, del Heroico Cuerpo de Bomberos y del **ERUM**. [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

Seguidores de AMLO protestaron en el centro contra el Frena

A las 14 horas se reunieron frente al Palacio de Bellas Artes, simpatizantes de AMLO de donde salieron y después de negociar con el gobierno capitalino lograron llegar al Zócalo, pero cientos de **policías** marcaron la sana distancia de ambos lados. [La Jornada](#)

Invasores despojan a ancianos de su hogar

La policía capitalina, aseguró al menos a diez personas que se habían apoderado de un predio en la calzada Camarones, alrededor de 10 sujetos se apoderaron de un predio en calzada Camarones en Azcapotzalco luego de desalojar a una pareja de ancianos. [La Prensa](#)

Doñita la libra tras caer a una barranca

Una mujer sexagenaria sobrevivió a una caída de ocho metros luego de resbalar del borde de una barranca en la colonia Lomas Quebrada, perímetro de la alcaldía Magdalena Contreras. El percance ocurrió la mañana del sábado en un río aledaño al cruce de Cruz Verde y Privada de San Francisco. **Agentes del sector San Jerónimo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CDMX)** fueron alertados del incidente minutos antes del mediodía, pero debido a la profundidad de la barranca pidieron apoyo de equipo especializado. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

Fecha: 27 de septiembre de 2020

Policiaco

Vive para contarla

Un hombre quedó severamente lesionado luego de que fuera atropellado en calzada Vallejo esquina con Othón de Mendizábal, en la colonia Unidad Patera Vallejo. El herido fue llevado a un hospital. [El Gráfico](#)

Justicia

Caen feminicidas de Elmy: su expareja y la suegra

Fueron detenidos los presuntos feminicidas de Elmy Jocelyn Pacheco Arellano de 18 años, cuyo cuerpo fue encontrado el fin de semana pasado en un paraje de la alcaldía Milpa Alta; se trata de su expareja Nahim R., de 17 años, y la madre de éste, Eva Luz T., de 39, quienes habrían asesinado a la joven después de sostener una discusión. [Excélsior](#) / [Metro](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

VIGILANCIA EXTREMA

DESDE HOY Y HASTA EL 2 DE OCTUBRE SE FORTALECERÁ
LA PRESENCIA DE POLICÍAS EN EL CENTRO: SHEINBAUM

